
la Fondation USJ

6
 La Digitale - Juillet 2021

questions à …

Le SVE a lancé le 31 mai une initiative de levée de 
fonds. Quels sont les objectifs de cette initiative ?

Generation H.O.P.E. est une initiative lancée par les 
étudiants de l’USJ pour supporter leurs pairs dans leurs 
études universitaires en leur procurant : matériels, 
stages, frais de scolarité, networking, et autres.

https://www.usj.edu.lb/generationhope/ 

Qu’est-ce qui distingue Generation HOPE des 
initiatives portées par l’aumônerie, l’Opération 7e 

jour, la Fondation USJ et l’USJ en mission ?

Generation HOPE est une campagne 100% étudiante, 
basée sur un modèle citoyen actif et un engagement 
volontaire. Elle se démarque des projets de l’aumônerie, 
l’O7 et l’USJ en mission dans la mesure où elle n’œuvre 
pas à fournir ni des subventions en médicaments, ni des 
denrées alimentaires à la communauté extra-muros, 
mais elle aide les étudiants à poursuivre leurs études 
universitaires. Quant à la Fondation USJ, institution de 
levée de fonds qui relève de l’organisation centrale de 
l’USJ, Generation H.O.P.E. collabore avec la Fondation.

La pandémie a imposé beaucoup de changements 
sur la vie sur campus, comment le SVE a-t-il réagit 
pour accompagner ces changements ?

Les étudiants ont été les pionniers des activités en ligne. 
Le SVE les a encouragés et accompagnés. Ainsi, nous 
avons pu maintenir et renforcer la vie étudiante grâce 
à la décentralisation des activités qui ont regroupé des 
étudiants des divers campus de l’USJ.   

Comment évaluez-vous la réaction des étudiants 
de l’USJ face aux défis : confinements répétitifs, 
double explosion du 4 août, etc… ?

Ces défis ont renforcé la cohésion sociale au sein de 
l’USJ. Les étudiants ont mis leurs différends de côté afin 
de servir une cause : sauver le pays, ou du moins ce qu’il 
en reste… Les étudiants ont fait preuve d’une grande 
responsabilité sociale, d’un niveau élevé de maturité, 
et surtout de citoyenneté. Ceci me permet de dire que 
nous avons réussi, au fil des années, à bien transmettre 
les valeurs humanistes et citoyennes de notre Université.  

Que porte le futur du SVE ?

Dans cet état de crise continue, il est clair que le SVE 
doit assumer son rôle principal : soutenir la jeunesse 
libanaise, encourager le militantisme culturel des 
étudiants et renforcer l’engagement citoyen chez les 
jeunes. 

Quel message souhaitez-vous adresser aux 
nouveaux étudiants de l’USJ ? 

J’invite les étudiants à participer aux activités du SVE 
qui révèleront leurs capacités et leurs talents. Le SVE a 
pour but de former des jeunes solidaires et engagés dans 
la lutte contre la corruption, les inégalités et l’injustice. 
Les activités du SVE solidifient la cohésion des étudiants 
et leur sentiment d’appartenance à l’Université : la 
campagne « Ketfe bi Ketfak », lancée à l’avènement 
de la crise économique, a regroupé un grand nombre 
d’étudiants bénévoles. J’invite donc les futurs étudiants 
de l’USJ à participer activement à la vie communautaire 
de l’Université. Que leur parcours ne soit pas un passage 
éphémère, mais une expérience mémorable, pleine 
d’amitiés et de souvenirs. Je leur dis : « il ne suffit pas 
d’étudier à l’USJ, il faut vivre l’USJ ! »


